

Aussi indispensable sera l'entière collaboration des Etats-Unis et de Cuba. En septembre, je me suis réjoui de la proposition antérieure de délimitation vérifiable qu'avait présentée le président Reagan. Cette offre avait suscité des réactions positives de la part de Cuba et du Nicaragua - mais personne n'a engagé le dialogue jusqu'à maintenant.

J'ai longuement parlé d'une partie importante du monde que je ne connais pas encore de première main. Je désire combler cette lacune. Je me propose de visiter l'Amérique centrale le plus tôt possible. J'espère apprendre beaucoup lors de cette visite et avoir l'occasion d'exprimer de façon plus directe l'appui du Canada à l'initiative de paix de Contadora.

Monsieur Lloreda, nous avons déjà eu des discussions constructives, et je compte bien que nos entretiens continueront de se développer.

Je demande maintenant à nos invités de se joindre à moi pour porter un toast - et je ne suis pas sûr s'il serait mieux approprié ici de lever notre tasse de café plutôt que notre verre de vin - en l'honneur de Son Excellence le Ministre des Affaires étrangères de la Colombie.